

■ VILLARES DE LA REINA

# El equipo de Gobierno rechaza ubicar el centro de día junto al de salud

Era el lugar previsto por el PP para el proyecto de 2.000 metros en el casco urbano ■ Cs y PSOE consideran que el municipio “dispone de terrenos más accesibles a las afueras”

EÑE | VILLARES

El actual equipo de Gobierno de Villares de la Reina ha renunciado a ubicar el proyecto de ampliación del centro de salud y el futuro centro de día de mayores en los terrenos previstos por el anterior gobierno popular, al considerar que hay otras ubicaciones más idóneas y más accesibles para el colectivo a las afueras del municipio.

En este sentido, el portavoz municipal, Fernando Martínez, asegura que este proyecto “nos preocupa y sigue siendo prioritario para nosotros”, pero no es este lugar. Un rechazo al que, además del “importante desembolso económico que supondría la adquisición de esos inmuebles”, se unen las opiniones contrarias de los facultativos del centro de salud con los que se ha reunido el equipo de Gobierno y que se muestran “contrarios a ampliarlo por esa parte, porque esa no es la solución”.

Por este motivo, han solicitado una reunión con la consejera de Sanidad “para exponerle y plantearle esta situación”. Un encuentro al que los responsables municipales irán acompañados por los profesionales médicos para recordar a la Junta de Castilla y León, como Administración competente en la materia, que son 26.000 cartillas las que atiende la zona básica de salud Periurbana Norte con un reducido número de recursos humanos.

Asimismo, el portavoz municipal quiere dejar claro que ese terreno en el que el PP quería acometer este proyecto, “nunca se llegó a comprar, a pesar de que pusieron un cartel de adquisición. Lo único que había eran 20.000 euros de un proyecto de



Inmuebles anexos al centro de salud que el PP tenía previsto adquirir para construir el centro de día. | EÑE

## Unos 700 vecinos aprovecharían el servicio asistencial

La implantación de un centro de día de mayores en el municipio supondrá contar, si la Junta de Castilla y León lo autoriza, con un servicio público asistencial para atender las demandas socio-sanitarias de este sector de la población, que en la actualidad cuenta con casi 700 censados. De ahí que el actual equipo de Gobierno aposte por terrenos situados a las afueras del municipio como mejor ubicación para permitir la accesibilidad de los mayores y también mayor espacio para plazas de aparcamiento, algo que no en la zona que estaba prevista, en pleno centro urbano, junto a la Plaza de la Fuente en los antiguos inmuebles particulares deshabitados colindantes al centro de salud Periurbana Norte. “No se van a adquirir, porque el municipio tiene suficiente patrimonio como para adquirir más y con terrenos más accesibles y con más aparcamientos en zonas más amplias”, concluye el portavoz municipal.

demolición por algo que todavía no era de su propiedad”.

Por su parte, el portavoz popular, Miguel Ángel Pérez, asegura que “se pierde una oportunidad de adquisición” de la ubicación más ideal, con 2.000 metros cuadrados de terreno en el casco urbano, donde la nueva instalación estaría unificada con el centro de salud para una total atención a los mayores.

El rechazo a continuar el trámite iniciado por los populares, no supone una renuncia definitiva al proyecto: “Seguimos trabajando en ello, pero hay que estudiar las ubicaciones y será un proyecto a largo plazo”.

■ MONTERRUBIO

## Magia, fotografía y teatro, nuevas propuestas de la programación cultural para este curso

EÑE | MONTERRUBIO

Las concejalías de Cultura y Deportes de Monterrubio de Armuña han organizado el nuevo programa de actividades para este curso, con una veintena de propuestas dirigidas tanto a niños como a adultos.

Entre la variada oferta de actividades y talleres que se celebrarán a partir de octubre destacan como novedades magia, fotografía y teatro, a las que se suman pintura, manualidades, restauración de muebles, multi instrumentos, cocina, sevillanas e iniciación a la danza. Además, entre las propuestas deportivas, los vecinos podrán optar entre ajedrez, baloncesto, fútbol sala, judo y defensa personal, tenis, pádel, ajedrez, gimnasia rítmica y de mantenimiento, spinning, multideporte, kickboxing, zumba, patinaje en línea, pilates, karate, yoga, escuelas de espalda y suelo pélvico y atletismo.

■ VILLAMAYOR

## ‘Tejemanaje’ inicia la elaboración de sus prendas de lana solidarias

El grupo de mujeres tejedoras vinculado a la Biblioteca Pública de Villamayor, ‘Tejemanaje’, ha iniciado las actividades del curso con los encuentros que mantendrán cada lunes para seguir desarrollando su objetivo solidario y desinteresado de seguir elaborando prendas de lana para vender en el mercadillo navideño que celebran en el municipio. Un colectivo que colabora con el Ayuntamiento y que está abierto a la participación de los vecinos. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio logra la gratuidad de los libros de texto en el municipio hasta Bachillerato

El fondo de libros atiende las necesidades de los centros y familias

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha adquirido un total de 530 libros para el fondo de libros del nuevo curso al que ha destinado una partida de 18.000 euros. Presupuesto que en los últimos cinco cursos ha supuesto una inversión de 125.000 euros para este programa, con el objetivo de garantizar su gratuidad para las familias del municipio.

Incorporación de material a la que se suma como novedad de esta edición, la adquisición de 36 recursos ‘snapet’ para los alumnos de 3º a 6º de Primaria. Recursos solicitados por los centros educativos y que son similares a los cuadernillos de actividades, que complementan los libros de texto en las materias de lengua, matemáticas e inglés, y que permite una enseñanza a nivel indi-

vidual, de acuerdo a las necesidades de cada niño, como asegura el concejal de Educación, Francisco Miguel García, y cuyas licencias completan aquellas a las que no ha llegado la Junta.

“Estas adquisiciones nos han permitido atender las demandas de los centros con criterios de equidad y permitir a su vez la reutilización de los libros de textos adquiridos”, insiste el edil.



El concejal de Educación, Francisco Miguel García. | EÑE